

TanzTurnierClub Carat Berlin

Bericht zur DTSA-Abnahme 2024

Viele Urkunden und glückliche Gesichter beim ganz besonderen Clubabend

Das Deutsche Tanzsport-Abzeichen (DTSA) wird durch den Deutschen Tanzsportverband (DTV) für tanzsportliche Leistungen in unterschiedlichen Tanzformen verliehen und kann in vier verschiedenen Stufen abgelegt werden (Bronze, Silber, Gold, Brillant). Am 15. Juni 2024 fand im TTC Carat die erste DTSA-Abnahme nach der Pandemie statt. Mit 61 Anmeldungen war im Vorfeld kaum zu rechnen. Der Vorstand freute sich, über das große Interesse, auch da erstmalig im Club auch eine Abnahme im Line Dance ermöglicht wurde. Über alle vier Stufen hinweg wurde geprüft neben dem Line Dance auch in den Standard- und Lateintänzen geprüft. Ursula Stiller und Michael Putzolu danken wir für einen reibungslose und wertschätzende Abnahme.



Am 12. Juli 2024 fand dann die feierliche Übergabe der Urkunden und Nadeln statt. Es konnten 26 Nadeln in Bronze, 22 in Silber, 9 in Gold und sogar 4 Abzeichen in Brillant



übergeben werden. Im Anschluss an die Übergabe fand noch ein ausgelassener Clubabend mit leckerem Buffet und reichlich Tanzgelegenheiten statt.

Zudem wurde die Gelegenheit genutzt, Janina und Markus Bothe sowie Heike Marx und Christian Kuschel für ihre außerordentliche Leistung im Turniersport auszuzeichnen. Beide Paare erhielten sowohl das Deutsche Tanzabzeichen (DTA) in Bronze und Silber. Das Abzeichen ist eine Auszeichnung, die seit 1968 vom Allgemeinen Deutschen Tanzlehrerverband an Tänzerinnen und Tänzer verliehen wird. Es gibt es drei Stufen: 10 Mal Platz 1 bis 3. Silber: 25 Mal Platz 1 bis 3. Gold: 50 Mal Platz 1 in der S-Klasse. Janina/Markus und Heike/Chris freuten sich jeweils über Bronze und Silber.

Wir gratulieren allen Teilnehmenden zu den bestandenen Abzeichen und freuen uns schon auf eine erneute DTSA-Abnahme 2025.

